

Abenteuer



Alle Kinder sind musikalisch. Sie haben eine angeborene Fähigkeit zum Singen und zur rhythmischen Bewegung. Je früher Ihr Kind an Musik herangeführt wird, desto nachhaltiger wird es gelingen, die natürliche musikalische Veranlagung zu wecken und zu entfalten.

Langzeitstudien belegen den **positiven Einfluss von musikalischer Förderung auf die ganzheitliche Entwicklung des Kindes – auf die musikalische Begabung, die Sprachentwicklung, Koordination sowie das Sozialverhalten und das Lernen.**

Ab Anfang März biete ich für die Gemeinde Emmingen-Liptingen

neue Eltern-Kind-Kurse in Liptingen an.

Zielgruppe: Musikgarten Phase 1 Kinder ab 18 Monaten bis 3 Jahren
Musikgarten Phase 2 Kinder ab 3 bis ca. 5-einhalb Jahren.
(mit Elternteil bzw. einer Begleitperson)

Kurszeiten: **Phase 1: donnerstags, 15:30 Uhr bis 16:00 Uhr**
Phase 2: donnerstags, 14:15 Uhr bis 15:00 Uhr

Kursstart: **Donnerstag, 07. März 2024**

Ort: **Proberaum des Musikvereins Liptingen, Schlossbühlhalle**

Anmeldungen bitte per Mail an: andrea.huber@magenta.de

Bei Fragen kontaktieren Sie mich jederzeit gerne per Mail oder telefonisch unter 0151 70514448, gerne auch per WhatsApp oder Signal.

„Einen jungen Menschen zu unterrichten, heißt nicht, einen leeren Eimer zu füllen, sondern ein Feuer zu entzünden.“ (Aristoteles, gr. Philosoph)

Andrea Huber
Musikpädagogin Elementarbereich

Weitere Details zum Musikgarten-Konzept finden Sie auch auf der Homepage des Musikvereins Liptingen (www.mv-liptingen.de).